

El Patronato de Turismo mantiene su apuesta por la apertura de más de una veintena de oficinas y puntos de atención turística en la provincia

*Por Gabinete de Prensa
ago. 13, 2024*



El presidente en funciones de la Diputación de Zamora, y diputado de Educación, Cultura y Turismo, **Víctor López de la Parte**, ha visitado hoy la oficina de turismo de Alcañices, acompañado por su alcalde **David Carrión Gallardo**, y ha destacado la apuesta de la Institución Provincial y del Patronato de Turismo por la promoción de la provincia a través de la colaboración con los ayuntamientos la apertura de oficinas de turismo y puntos de información turística que ofrecen distintos y variados atractivos turístico a los visitantes.

En este sentido, recuerda que el Patronato habilita este año 215.000 euros para subvenciones destinadas a la apertura durante determinados periodos del año de las **oficinas de turismo** de Puebla de Sanabria, El Mercado del Puente (Galende), Toro, Fermoselle, Alcañices, Benavente, Torregamones, Alto de Sampil (Robleda-Cervantes), Villadepera, Villardeciervos y Rihonor de Castilla (Pedralba de la Pradería); y los **puntos de información** del Museo del Barro en Pereruela, Museo de la Miel de Sagallos (Manzanal de Arriba), Museo Micológico de Rabanales, Villa Romana "Orpheus" de Camarzana de Tera, Centro de Interpretación de Semana Santa de Bercianos (Asociación Cultural San Mamed), Museo del Traje de Carbajales de Alba, Museo de Los Carochos de Riofrío de Aliste, Museo del Zangarrón de Sanzoles, Museo del Maestro de Ceadea (Fonfría), y el Aula Arqueológica y Castro de Las Labradas de Arrabalde.

Asimismo, el Plan Estratégico de subvenciones 2024 contempla una **partida de 349.000 euros destinada a la apertura de monumentos en diferentes municipios de la provincia** que posibilitan la visita a la Iglesia Nuestra Señora del Azogue y la Ermita de S. Cayetano en Puebla de Sanabria; la Iglesia de San Martín de Castañeda (Galende), la Iglesia de Santa Marta de Tera (Entidad Local Menor de Santa Marta de Tera), Iglesia Nuestra Señora de la Asunción en Fermoselle, Iglesia de San Pedro de la Nave (San Pedro de la Nave-Almendra), Iglesia de Santa María en Tábara, el Convento de Sancti Spiritus (Congregación MMDD de Toro), la Iglesia de Nuestra Señora de La Asunción en Arcenillas, Iglesia de Santo Tomás de Otero de Sanabria (Palacios de Sanabria), Iglesia de Santa María en Mombuey, Iglesia de Santa María La Real en La Hiniesta, Iglesia de Grijalba de Vidriales (Granucillo de Vidriales), la Ermita de La Alcobilla (San Justo), la Ermita Fernandiel en Muga de Sayago, junto a 14 templos de Zamora, cinco de Toro y 2 Benavente, titularidad del Obispado de Zamora